



Pide Sheinbaum a diputados de Morena, PT y PVEM a aprobar el plan C de AMLO

Los legisladores muestran su apoyo. Claudia asegura que la Alianza PRI, PAN y PRD representa el pasado del país

Jesús Sánchez
nacional@cronica.com

La aspirante presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo, convocó este martes a los legisladores de Morena, PT y Partido Verde para aprobar el plan C que promoverá el presidente Andrés Manuel López Obrador con la propuesta de más de 10 iniciativas de reforma constitucional que enviará al Congreso el próximo lunes.

Durante la reunión plenaria de los diputados de Morena, de cara al nuevo período ordinario de sesiones que comienza mañana jueves, Sheinbaum aseguró que en la alianza tripartidista no hay divisiones, al contrario, lo que hay es unidad pese a la competencia interna por el proceso de selección de candidaturas a cargos de elección popular "nos está yendo muy bien", aseveró.

"Unidad, organización, movilización y suma de voluntades son los ejes que debe mantener el movimiento para garantizar la continuidad de la Cuarta Transformación", manifestó Claudia Sheinbaum Pardo.

"Hablamos mucho en esta reunión de lo que se viene hacia adelante, de lo bien



Claudia Sheinbaum fue arropada por legisladores de Morena, PT y Partido Verde.

que vamos y también de este proceso de unidad que ha sido muy exitoso al interior de nuestro movimiento y que va a seguir siendo para avanzar en la Transformación", informó en encuentro posterior con medios de comunicación.

Aprovechó para reconocer a las y los diputados federales de la 4T, pues afirmó que son parte fundamental del proyecto

de nación con la aprobación de las iniciativas que envió el Ejecutivo para iniciar la transformación del país, basado en el modelo del Humanismo Mexicano.

Destacó la importancia de la unidad dentro del movimiento y descartó que el proceso de selección de candidaturas genere divisiones al interior, pues recordó que son las encuestas las que definen a

las y los candidatos que competirán en la próxima contienda.

A diferencia de la oposición para definir sus candidaturas plurinominales, Claudia Sheinbaum destacó que Morena cuenta con un método de selección a través de tómbola e insaculación que incluye a las bases y representantes de la sociedad civil de una manera democrática.